

EKSPOS

Kodim 0826 Pamekasan Gelar Apel Kesiap Siagaan Penanggulangan Bencana Alam

Makruf - PAMEKASAN.EKSPOS.CO.ID

Oct 25, 2022 - 10:39





PAMEKASAN - Komando Distrik Militer (Kodim) 0826 Pamekasan bersama Pemerintah Kabupaten Pamekasan menggelar Apel Kesiap Siagaan Pasukan dalam rangka Penanggulangan Bencana Alam (Gulcal) di Lapangan Nagara Bhakti Pendopo Agung Ronggosukowati Jl. Pamung Praja No.1 Pamekasan, Selasa (25/10/2022).

Kegiatan ini dalam rangka kesiap siagaan pasukan sebagai antisipasi penanggulangan bencana alam di wilayah Kabupaten Pamekasan.

Apel Pasukan gabungan diikuti oleh Personel dari Kodim 0826 Pamekasan, Polres Pamekasan, Brimob, BPBD, Satpol PP, Damkar, Dishub, Tenaga Kesehatan/Dinkes, Tagana, PMI, Pramuka dan juga PLN sebanyak 335 personel dengan berbagai peralatan yang siap di gunakan di lapangan.

Selaku Pimpinan Apel Wakil Bupati Pamekasan Dr. Ir Fatah Yasin didampingi Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah dan Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto S.I.K membacakan amanat dari Bupati Pamekasan H Baddrut Tamam bahwa berdasarkan surat telegram Danrem 084/Bhaskara Jaya nomor ST/454/2022 tanggal 19 November 2022 tentang perintah agar melaksanakan Apel Gelar Pasukan Kesiapsiagaan Gulbelcal guna mengantisipasi bencana alam, hari ini kita melaksanakan apel bersama dalam rangka kesiapan guna mengantisipasi bencana alam.

Bupati Pamekasan menyampaikan bahwa bencana alam tidak dapat dipastikan kehadirannya, untuk itu diperlukan kesiapsiagaan kita semua sehingga jika terjadi bencana alam, dapat kita minimalisir dampak negatifnya.



Sementara itu Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah menyampaikan bahwa kegiatan apel kesiapsiagaan ini sebagai bentuk kesiapan kita dalam menghadapi jika terjadi bencana.

"Apel ini sebagai bentuk kesiapan kita apabila terjadi bencana di wilayah Kabupaten Pamekasan," ucapnya.

"Sebelum bencana terjadi maka kita harus sudah siap untuk meminimalisir segala dampak yang dapat terjadi," pungkasnya.

Dandim berharap dengan adanya apel gelar pasukan ini maka pemerintah Kabupaten Pamekasan sudah lebih siap apa bila menghadapi bencana datang. (makruf)